

*«Alles verändert sich mit dem,
der neben einem ist oder neben einem fehlt.»
Sylke-Maria Pohl*

Wir trauern um unseren geliebten

Walter Schüpbach

24. März 1930 bis 24. Dezember 2016

Ein langes und reiches Leben ist zu Ende gegangen.

Es bleiben all die Erinnerungen an unsere Zeit mit einem wunderbaren Menschen.

In Liebe und Dankbarkeit:

Heidi Schüpbach-Caprez

Karin Schüpbach

Andrea und Hans Neuenschwander-Schüpbach

mit Eva und Mario

Christa und Niklaus Erb-Schüpbach

mit Nick

Brigitte und Roberto Tommasini-Caprez

mit Lea und Milena

Geschwister, Verwandte und Freunde

Traueradresse: Heidi Schüpbach-Caprez, Schlosstrasse 28, 3672 Oberdiessbach

Abschiedsgottesdienst am Freitag, 30. Dezember 2016, 14 Uhr in der Kirche Oberdiessbach. Alle sind herzlich eingeladen.

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

Wer den Verstorbenen anstelle von Blumen mit einer Spende ehren möchte, unterstütze die Stiftung Theodora (Postkonto: 10-61645-5) oder eine andere wohltätige Organisation. Vermerk: Walter Schüpbach.